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Según el portavoz del Gobierno, Javier Solana 

•Gibraltar es el perjudicado por su 
veto hispano-británico» 

Madrid. El 
ró ayer que el veto "'"u""·""'"'" 

Javier Solana, asegu
políticos gibraltareños 

el uso conjunto del 
'!"''"'"~·~ perjudicará es a ellos mis

al acuerdo 
aeropuerto de 
mos». Solana, 
sa posterior al 

El Portavoz ucl Ciobierno uijo 
que el texto firmado por los mi
nistros de Exteriores español y 
británico «es un acuerdo bueno, 
pero no sola1,11ente para los espa
ñoles tamb1e11 para los mgleses, 
para 'tos europeos, pero también 
creemos que es bueno para los 
ciudadanos del campo de Gibral
tar y de Gibraltar». 

«España ha negociado con 
Gran Bretaña», añadió "Y eviden
temente los acuerdos que realiza 
con Gran Bretaña tiene la convic
ción de que se van a cumplir. Y 
se cumplirán». 

en la rueda de pren
señaló que mientras no 

entre en vigor este acuerdo «Gibraltar queda excluido de las 
directivas de transporte aéreo, por lo tanto esa posición que 
puedan tomar los gibraltareños, al final, a quienes más va a 
perjudicar es a ellos mismos». 

blicas de adquisición de acciones 
(OPAS) del Banesto presentadas 
por el Banco de Bilbao y Petro
med, e indicó que en ese supuesto 
el Ministerio de Economía tiene 
15 días para tomar esa decisión. 

Hasta el momento las bolsas de 
Bilbao y Valencia han aceptado 
estas Opas frente a las de Madrid 
y Barcelona que todavía no se han 
manifestado al respecto. «Por el 
momento puesto que no hay in
formación sobre el comporta
miento de las bolsas de Madrid y 
Barcelona, pues esperaremos a ver 
cuales son las argumentaciones 
que estas bolsas nos dan», afirmó 
el ministro portavoz. 

Televisión privada 

Dijo Solana en relación con las 
acusaciones vertidas en un juicio 
contra miembros del GAL en Pau 
(Francia) que ligaban al subcomi
sario Amedo a este grupo arma
do que «por el momento no exis
te posibilidad alguna de hacer nin
guna imputación contra personas 
determinadas, en el momento en 
que se encuentran las investigacio
nes que se estan llevando a cabo". 

.Javier Solana, en la habitaal rueda de prensa tras el Consejo de Ministros. 
Explicó Javier Solana que las 

modificaciones al proyecto de ley 
de televisión privada, como la su
presión del organismo autónomo 
y la exclusión del artículo que 
hace alusión a la aplicación de las 
normas que se exigen a los medios 
de titularidad pública en campa
ña electoral, se han producido 
«porque estamos tratando de lle
gar al máximo acuerdo posible en 
la tramitación de esta ley». 

Añadió en este sentido que «la 
Fiscalía ha interesado a la jurisdi
ción competente para que abra las 
diligencias que estime oportuno» 
y que «en cualquier caso la Fisca
lia actuará de acuerdo con el prin
cipio de legalidad)). 

Se remitió Solana a las decla
raciones realizadas por Felipe 
González sobre este tema al decir 
que «queremos hacer una defensa 
clara de la presunción de inocen
cia de aquellos funcionarios públi
cos. que han estado luchando y 
arnesgando, en primera fila, en la 
lucha contra el terrorismo». 

Javier Solana dijo también que 
«España ha perseguido a aquellas 
per~onas que se ha supuesto que 
teman alguna relación con el 

~a~idad -~c!Yjert~--~e su peligro 

GAL de una manera enormemen
te eficaz» y que «los tribunales. es
pañoles son los que han impuesto 
penas más duras, como ningún tri
bunal francés, a aquellas personas 
que han sido condenadas por es
tar en una banda terrorista como 
es el GAL». 

Solana terminó diciendo que 
«estamos en contra de todas las 
bandas terroristas, de ET A y del 
GAL». 

Negó el Portavoz del Gobierno 
la posibilidad de conceder la ex
tradición de este subcomisario a 
Francia tal y como solicitó el pa
sado jueves un destacado político 
socialista francés. 

«No es normal solicitar la ex-. 
tradición de nacionales, en térmi
nos generales, y en relación con 
España, está prohibido por el re
glamento jurídico español como 
ocurre en los convenios de extra
dición de prácticamente todos los 
países». 

Algunos tratamientos 
celulares de belleza 

pueden causar la muerte 
Madrid. La Dirección General 

de Farmacia del Ministerio de Sa
nidad ha advertido sobre los peli
gros de los tratamientos celulares 
~e belleza, introducidos en Espa
~a ilegalmente que pueden causar 
ª muerte o infecciones graves. 

Segun explicó el director gene
ral de Farmacia Félix Lobo en 
ru d d ' ' e ª e prensa, se trata de pre-
farados inyectables a base de cé
lulas desecadas de órganos anima
es no natos, que se utilizan prin
cipalmente en procesos de reiuve-nec · , 

. imiento Y en el dudoso trata-

g~Iento de retrasos psíquico con-
en1tos s1·n . , . . 'f" , nmgun ngor c1entI 1-co. 

Aunque en España no existe 
autorizado ninguno de estos pre
parados, se ha detectado algún 
uso por ciertos sectores que, según 
Sanidad, pueden sufrir reacciones 
ad versas graves, especialmente 
shock alérgicos, transmisión de in
fecciones de origen vírico, como 
puede ser el Sida. 

El director general de Farma
cia también anunció la puesta en 
práctica de una norma a los labo
ratorios farmaceúticos que comer
cializan medicamentos que pue
den dismmuir la capacidad de 
atención como son los psicotró
picos o ~ntihistamínicos, a modi
ficar la información contenida en 
los prospectos. 

Javier Solana anunció que el 
Gobierno «ha ratificado el princi
pio acuerdo» que sobre el cupo se 
alcanzó el jueves con la comuni
dad de Euskadi que calificó de 
«positivo)). 

Para el portavoz este acuerdo 
«Va a clarificar no sólo la cuantía 
del cupo» sino que «el Gobierno 
tiene la impresión de que van a 
solventar de manera definitiva al
gunas cuestiones que estaban pen
dientes» entre la comunidad de 
Euskadi y el ejecutivo central «li
gadas a cuestiones financieras». 

Actuación cara a la Bolsa 

Solana dijo que todavía no 
existe ninguna decisión sobre 
como actuará el Ministerio de 
Economía en el caso de que las 
cuatro bolsas españolas entren en 
contradicción ante las ofertas pú-

Igualmente señaló el portavoz 
que la eliminación del citado artí
culo del proyecto de ley se ha rea
lizado para evitar que ésta tuviera 
que tramitarse como una Ley or
gánica y que esta normativa será 
recogida en otra ley, esa sí, orgá
nica. 

Javier Solana dijo que el Plan 
Técnico para la Televisión PriYa
da está siendo elaborado por el 
Ministerio de Transportes y que 
por tanto aún no se conoce si las 
zonas de emisión regional se 
corresponden con los límites de 
las comunidades autonómas. 

La utilización de estos preparados puede llevar a la transmisión del SIDA. 

Los folletos deberán explicar 
de manera clara que su uso se 
hace desaconsejable en la condu
ción de automóviles u otros vehí
culos que requieran una atención 
especial. 

Esta norma afectará a determi
nados grupos de medicamentos, 
tales como sedantes, para la ten
sión arterial, para el resfr_ia~o c~
m ún y que contengan ant1h1stam1-
nicos. 

También deberán especificarse 
claramente en los prospectos las 
precuaciones que se deben adop
tar en las especialidades farmaceú
ticas en cuyo material de acondi
cionamiento se use las sustancias 
denominadas tartrazina, etanol, 
lactosa, sulfitos, ácido bórico y 
boratos, cuando formen parte de 
la composición dd medicamento. 

EL DIA 

«Gravísima 
actitud 

política del 
Gobierno» 

Madrid. El Portavoz de 
AP, Rodrigo Rato, denunció 
ayer la responsabilidad políti~ 
ca «gravísima» que han tenido 
las posiciones del Gobierno.en 
los acontecimientos financie
ros de los últimos días, y que 
se han caracterizado por la 
«falta de transparencia» y la 
ausencia de «un marco jurídi
co adecuado». 

Rato subrayó que en la 
próxima comparecencia el día 
11 en el Congreso dél Minis
tro de Economía, Carlos Sol
chaga, habrá de facilitar una 
información «muy profunda e 
importante» sobre el proceso 
de fusión bancaria iniciado por 
el Banco de Bilbao. 

«La degradación actual de 
la situación en los mercados fi
nancieros -señaló- comienza a 
ser altamente preocupante y 
puede tener consecuencias 
muy negativas, tanto económi
cas como éticas para el conjun- . 
to de la economía española». 

El portavoz económico de 
AP dijo que si lo que pretende 
el Gobierno con «este inter
vencionismo subterráneo» y 
este «sistema de confrontacio
nes» es marcar una mejora de 
la competencia, quiere decir 
que cae simplemente en «una 
irresponsabilidad». 

«En los países civilizados, 
en los que existen marcos jurí
dicos, la competencia es justa
mente lo contrario. a la con
frontacion, que a lo único que 
lleva es al deterioro del siste
ma financiero», concretó Ráto. 

El portavoz económico de 
Ap, añadió que si el Gobierno 
lo que realmente quiere es.mo
dernizar el sistema financiero, 
para que no acabe en una con
frontación, incluso entre las 
propias juntas sindicales 
«como ha ocurrido ahora»¡ 
tendría que «haber venido a la 
Cámara con varios proyectos 
de ley, modificando el siStéma 
de control de cambios y la ·· · 
transparencia del sistema de 
capitales y garantizando la· 
competencia». 

«El Ministro tendrá que ex
plicar por qué el Gobierno 
ahora dice ·cosas distintas de 
las de hace 15 días manifestó 
el Portavoz del Gabinete y el 
secretario de Estado de econo
mía», agregó Rato. 

Rodrigo ·Rato, que declinó 
comentar si el Gobierno ha.in
tervenido dírectamentamente 
en este proceso, porque,· dijo 
«yo no pincho los teléfonos», 
concretó que «el problema es 
otro y mucho más grave y ~., 
refiere al nivel. de confr.onta~'' 
ción al que va a llegar ~ísiste.'" 
ma financiero espáñ.ol PQí' nii• ' 
ta de un marco jurídico». · 

«Un Gobierno tiené que in
tervenir -aclaró- haciendo le"' 
yes y no llamadas telefónicas» •.. 
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